

Einladung zum

Wiener Dialog
Frauengesundheit

www.frauengesundheit-wien.at

Wir bitten um Ihre Anmeldung
bis 17. Mai 2017 unter
01/4000-841 81 oder per E-Mail
frauengesundheit@ma24.wien.gv.at

In der Gesprächsreihe
„Wiener Dialog Frauengesundheit“
laden wir Wiener Entscheidungs-
trägerInnen und ExpertInnen zum
Austausch mit nationalen und
internationalen Persönlichkeiten.
Deren fachlicher Input bildet die
Basis für Dialog und Diskussion.

Stadträtin für Gesundheit und Soziales
Sandra Frauenberger

Leiterin Wiener Programm für Frauengesundheit
Mag^a Kristina Hametner

laden herzlich zum
„**Wiener Dialog Frauengesundheit**“

am Dienstag, den 30. Mai 2017, 15 – 17 Uhr

Veranstaltungsort:
Wiener Städtische Versicherung AG
Vienna Insurance Group
1010 Wien, Ringturm – Schottenring 30

Für Buffet ist gesorgt.

Wenn das Wunschkind auf sich warten lässt ... Psychosoziale Aspekte künstlicher Befruchtung

Wenn es mit dem Wunschkind nicht (sofort) klappt, wenden sich viele Paare der Reproduktionsmedizin zu. Dabei liegt bei hohem Leidens- und Erwartungsdruck der Fokus auf der Schwangerschaft, die psychosozialen Herausforderungen werden nur unzureichend oder gar nicht bedacht. Dazu stellen wir die Frage: Was brauchen Frauen und Paare als Basis für eine gut informierte Entscheidung?

Univ.Doz. Dr. Peter Kemeter, Facharzt für Gynäkologie und Geburtshilfe, Mitbegründer der weltweit ersten ambulanten Privatklinik für IVF, Gründer des Instituts für Reproduktionsmedizin und Psychosomatik der Sterilität. Autor zahlreicher wissenschaftlicher Publikationen.

Univ.Dozⁱⁿ Drⁱⁿ Jutta Fiegl, Mitgründerin und Vizerektorin der Sigmund Freud Privatuniversität Wien; Psychotherapeutin, Klinische und Gesundheitspsychologin, langjährige praktische und Forschungstätigkeit am Institut für Reproduktionsmedizin und Psychosomatik der Sterilität, Autorin von „Unerfüllter Kinderwunsch – Das geheimnisvolle Wechselspiel zwischen Körper und Seele“.

Drⁱⁿ Karin Tordy, klinische Psychologin, Psychotherapeutin, Universitätsklinik für Frauenheilkunde



Auf Ihr Kommen freut sich das Team des Wiener Programms für Frauengesundheit!